



6 Pièces

138 m²

Réf. UZ255VM

695 000 €

St-Quentin-la-Poterie

Maison à vendre (30700)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Construite dans les années 90 et parfaitement entretenue au fil des années, la maison séduit immédiatement par son atmosphère chaleureuse, ses volumes harmonieux et la douceur de vivre qu'elle dégage. Le jardin, délicatement arboré d'oliviers et de chênes truffiers, offre une ambiance typiquement méditerranéenne, intime et apaisante. Pensés pour profiter pleinement des beaux jours, les extérieurs s'organisent autour d'une élégante piscine de 5 x 10 m avec plage aménagée et douche solaire. La terrasse accueille quant à elle un authentique four à pizza en lauze des Cévennes, parfait pour ...

Built in the 1990s and impeccably maintained over the years, this charming property immediately captivates with its warm atmosphere, harmonious volumes, and exceptional quality of life. The garden, beautifully planted with olive trees and truffle oaks, offers an intimate and soothing Mediterranean ambiance. Designed to fully enjoy sunny days, the outdoor areas are centered around an elegant 5 x 10 m swimming pool with a fitted sun deck and solar shower. The terrace features an authentic pizza oven made from Cévennes lauze stone, ideal for extending summer evenings in a convivial and refined ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK UZES

4 Boulevard Des Alliés - 30700 UZÈS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

